

San Sebastian 26-1-84

¡HO LA GUAPISIMA!

Ana, te quiero muchísimo, te necesito
y te echo mucho de falta. Ana, maravillosa,
no sabes la suerte que tengo con que una
chica como tú, tan guapísima, estupenda y
maravillosa me quiera, ¿porque me quieras,
verdad que sí?

Aquí sólo pienso muchas cosas y
a veces estoy de un humor y otros de otro,
pero todas las cosas se centran en ti, en
lo mucho que te quiero y en lo maravil-
losa y bonísima que eres. Eso es el
"problema" conseguir que una maravilla
como tú me quiera para siempre, te acuerdo
de mí allí en Zaragoza rodeado de cantidad
de admiradores. ¡ANAS! Guapísima.

¡Por cierto! te tengo junto a mí, con
su bufanda roja (granate) por un lado y gris por
otro, con ese peinado tan estupendo de raya
a un lado y pelo largo, con los ojos, ojos,
desconcertante y su perfección de belleza.

En Teoría cuan me faltan 17 días para poder verte, estar juntos ati, tener mi infancia muerta, pero me se si podre aguantar TANTO - ¡PANA! piensa en mi y de tremedamente generosa, queremos mucho y no te dediques al friollo total amigale tengas a tu alcance todos los oportunidades que quieras.

Ahora son los 7 de la tarde y estoy en casa, acabo de llegar de la lacanderia. Por la mañana he estado en el ayuntamiento con bastante trabajo, comisiones, visitas de gentes con problemas... El poder trabajar y ayudar a la gente me satisface por si solo sin pretender que ello me sirva a mi de algo ya que mi futuro politico esta acabado por parte mica - ya estoy desilusionado del todo - y por parte de los demas, la mafra de los dirigentes de A.P. esta llegando a cotos increibles. Ahora que no te tengo a mi lado - con que gusto recordo estos cuatro dias pasados que estuviste aqui; que fuiste capaz con tu sola presencia de borrar